

18/08/2023

Aujourd'hui est une étape importante dans ma carrière : cela fait 30 jours que je suis surintendant. Ça a été une aventure formidable jusqu'à présent, pleine d'apprentissages, d'implication et d'un engagement partagé pour l'excellence dans notre district.

Depuis le début, j'ai mis la priorité sur les échanges avec la communauté et le personnel. Je reconnais l'importance de la création de relations fortes et de la compréhension des besoins uniques de nos parties prenantes. Grâce à des town hall meetings, des forums du personnel et des sessions d'échanges ouverts, j'ai eu la possibilité d'entendre les inquiétudes, idées et espoirs des membres de notre communauté et du personnel. Ces interactions ont eu un grand impact dans ma compréhension des forces du district et des zones à améliorer.

L'une des initiatives clefs lancées pendant cette période est notre engagement [H-PRIDE](#). Cet engagement souligne notre dévouement envers la création d'un environnement inclusif et équitable où chaque élève peut prospérer. En mettant l'accent sur l'observation, l'écoute et l'apprentissage, nous nous assurons de prendre nos décisions en faisant attention aux avis et expériences de toutes nos parties prenantes.

Bien qu'en même temps, des changements inévitables ont été mis en place, veuillez être assurés qu'ils font partie d'une plus grande vision et sont nécessaires pour le progrès de notre district. Les changements peuvent être éprouvants, mais je crois au fait que ces décisions ouvrent la voie à un beau futur pour nos élèves et notre personnel.

Merci à tous pour l'accueil chaleureux, le soutien et les encouragements que j'ai reçus pendant mes 30 premiers jours ! La collaboration avec le conseil scolaire a été exceptionnelle et je suis reconnaissant de leurs conseils et de leur partenariat alors que nous visons nos objectifs communs. J'ai hâte de voir notre futur et d'avoir la possibilité de bouleverser le statu quo pour l'excellence.

En pensant à cette étape, je ressens de la gratitude et une profonde raison d'être. Notre aventure vient tout juste de commencer et je suis certain que nous ferons des choses remarquables pour nos élèves en travaillant ensemble. Continuons à collaborer, innover et bouleverser pour l'excellence, en sachant qu'ensemble nous pouvons créer un futur où chaque élève peut prospérer et atteindre son potentiel.

Dr. Devon Horton